

**PRIMERA NOTICIA PUBLICADA
SOBRE LOS AVANCES MILITARES DE MORELOS,
SEGÚN EL COMUNICADO ENVIADO A HIDALGO
EN NOVIEMBRE DE 1810**

GUADALAJARA, JUEVES 10 DE ENERO DE 1811²³

*Expreso de Acapulco
que llegó ayer noche al toque de las oraciones*

Trae la noticia de que la división destinada a aquel puerto sigue progresando sin dejar al enemigo hacer excursiones por aquel rumbo. La fuerza efectiva de dicha división consiste en [800] hombres, y siete cañones de artillería.

²³ *El Despertador Americano*. Correo Político Económico de Guadalajara, jueves 10 de enero de 1811.